



ENGLISH NOW!

NEWSLETTER FOR OUR STUDENTS...

WINTER
2019

中学校と英語：「どうしたら!？」

この春に中学校に入学される方も多くいらっしゃいますね！おめでとうございます！

時が経つのは本当に早いですね...そして考えなくてはいけないことが急に山ほど出てきました！子どもたちはもちろん、その保護者にとってもかなり大きな変化です。学校、スケジュール、服装、毎朝の支度、食べ物、先生、クラスメイト、社会生活、ルール、責任、そして予想されること全てが新しくなるのですから。一部の子供もたちは変遷をスムーズに、むしろ楽しんで受け入れられるでしょう。しかし、こうした新しいストレスを非常に困難に感じる子もいます。

同様に、保護者の方にとっても全く新しい生活が始まります。子どもたちの日々はこれまで以上に長い授業時間や部活、スポーツ活動、宿題などで埋まり、家族より友人と一緒に時間が長くなるでしょう。運動会にももう来なくていいと思われたり、ショッピングモールではお父さんやお母さんと一緒にいるところを見られなくて、離れて歩きたがるかもしれません。共に過ごす時間はぐっと短くなると思います。子どもの成長は誇らしく...そして寂しくも感じられるでしょう。

しかし英語についてはどうでしょうか？英語の重要性を昔から知っていて、公立学校でのわずかな英語教育では不十分だと思い、もう何年も、それこそ幼稚園の頃から英語を習ってきた子もいるでしょう。しかし中学生になると状況は一変します。中学英語はもっと厳格で、子どもたちのスケジュールはさらにきつくなり、何より高校受験がすぐそこに迫ってきます。受験がいかに重要かを考えると、学校とは別に英語を学ぶことを諦めるのも無理はない—むしろやむを得ないと思えるかもしれません。

どうか一度立ち止まって考え直して下さい。確かに公立校での英語教育はここ数年で改善さ

れてきましたが、まだ学校や先生により当たり外れがあります。しかしさらに大きいのは、学校の英語は未だに勉強第一でコミュニケーションの比重が小さく、それぞれの生徒への配慮が十分に与えられない点です。

多くの中学校では英語の授業を1人の先生、時々はALTとペアで2人が担当し、多くて40人ほどのさまざまなレベルの生徒を一挙に指導することになります。この状況下では、語学学習において重要とされる個々への注意を払うことは非常に困難です。中間のレベルに合わせた指導を行う先生も多いでしょうが、その結果クラスの半数にとっては難し過ぎて、残りの半数には物足りない授業となってしまいます。

実際に役立つ言語能力を伸ばすことは、数学や歴史、科学といった分野の学習と大きく異なります。これらの教科なら一たとえ理想的な方法とは言えなくても一純粋に学問的なアプローチにより熱心な生徒は大きな成果を上げることでもできるでしょう。なぜなら学習において他の人々との関わりが少ないからです。一方で言語はその全てが他者とのやり取り、ひいては人としてのコミュニケーションのための存在です。もし本当に上手にコミュニケーションを取れるようになりたいと思うなら、ホワイトボードや本、紙、ペンなどではなく、常に人と向き合うことを語学学習に含まなくてははいけません。あらゆる言語が音に基づいていることから、最優先すべきはリスニングとスピーキングの能力です。これらは単に読み書きの付け足しではなく、まず「最初」に取り組むべき分野と言えるでしょう。

中学校の英語の授業は、子どもたちが本当の意味で流暢さを磨くには不十分です。その点 ENGLISH NOW!の中高校生クラスは学校で習ったことを完璧に補完できます。当スクールに何年も通って下さっている生徒の皆さんは、すでに

本物の英語の音によく慣れています。これは、特に学校で耳にする英語の発音が今ひとつな場合にかなり重要な要素です。そしてここ ENGLISH NOW!では少人数クラスを外国人講師が担当し、実用的な英語表現を含む会話を多く交わせます。こうした全てによりしっかりとした基礎ができあがり、中学校で勉強中心の学習が始まってもしっかり対応できるでしょう。

しかしそのような基礎があってもなお、中学校や塾の英語授業に頼りきりになることには危うさがあります。きちんとした英語を話す講師と会話力重視の相互的でコミュニケーション的な英語学習を続けられない限り、能力は損なわれてしまいます。

ENGLISH NOW!の中高校生クラスは少人数設定となっており、講師はひとりひとりの生徒に常に十分な気を配っています。使用するのはアメリカで英語を第二言語として学習する、大学生くらいの年齢の人を対象とするテキストです。これらは典型的な日本の中学英語教材に比べ格段に会話要素が多いですし、良い意味で刺激的です。さらに言えば、ここでは講師のサポート付きのディスカッションをたくさん行っているため、それぞれの生徒が英語で自己表現をする方法をしっかりと学べる機会も多いです。

中学校に入るタイミングでの退会をお考えの方がいたら、どうか今一度考え直して下さい。子どもたちが英語も中学生生活も充実させられるよう最善を尽くしてあげましょう！中学校では語彙や文法、リーディング、ライティングを見直したり強化することができます。そして ENGLISH NOW!ではその全てを活かし、流暢かつ表現豊かでコミュニケーションに英語を話せる人を目指していきましょう。

サフェル・ジャック



School information!

個別相談のお知らせ

当スクールでは成人クラス、キッズクラスを問わず「自宅でのように英語を学習したら良いか」といった質問を何度か生徒様、ご家族様から頂いて参りました。

その都度対応させて頂きましたが、今後ますます英語力が要求される将来を見据え、英語学習に関するお悩みをお持ちの方を対象に個別相談の機会を設けたいと考えております。

*ご相談がおありの方はスタッフまでお知らせ下さい。個別相談の日時を調整させて頂きます。

*ご相談はサフェル篤子が応じさせて頂く予定ですが、当校カウンセラーをご希望の場合にはその旨をお伝えくださいませ。



School Holidays!

休校日のお知らせ

2019年1月~3月の休校日は以下の通りです。

1月：1日(火)~6日(日)

2月：定休日のみ

3月：26日~31日(日)

※毎週金曜日と日曜日は定休となっており、レッスンはございません。

休校日にメールや留守番電話等でご連絡頂きました場合、お返事は翌営業日以降にさせて頂きますのでご了承下さい。

ご不便をお掛けしますが何卒よろしくお願い致します。